



Séjour à Brocéliande - Premier jour

publié le 28/05/2024

Après un trajet sans encombre (et sans vomi) grâce à notre fabuleux chauffeur, Jean-Paul, nous sommes arrivés vers midi au centre d'hébergement du Fénicat, à Bruz. Nous avons déjeuné puis pris nos quartiers dans les chambres. Les valises rangées, les chaussures de randonnée chaussées, nous avons pris la route pour la vallée du Canut et découvert un somptueux site Natura 2000 comme les photos peuvent en témoigner. Les élèves, enthousiasmés par cette promenade bucolique, ont pu profiter d'un goûter royal soigneusement préparé par les élèves de 5e Adams et leurs parents (que l'on remercie chaleureusement). Au programme de ce soir, après le repas au centre, aura lieu une veillée cinéma humoristique sur le thème de la chevalerie. A demain pour le prochain épisode !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.